

**PRESIDENCIA DE SAN LÁZARO****Acuerdan relevo de Santiago Creel Miranda**

Ignacio Mier Velasco, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, anunció que ya hay una vía para relevar al diputado Santiago Creel Miranda de la Mesa Directiva de San Lázaro y éste pueda dedicarse de lleno a buscar la candidatura del Frente Amplio por México a la presidencia, sin embargo, no hay fecha para que se concrete la salida del panista.

Tras una reunión privada entre ambos diputados, Mier Velasco dijo que la presidencia de la Mesa Directiva recaerá en un diputado de Acción Nacional, tal y como condicionó Creel Miranda.

**Fernando Merino**